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ORDINE DEL GIORNO: n. 175 del 30/10/2019 

 

Ordine del giorno suppletivo n.190 del 19-11-2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 11,05     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 13.05     

Caputo               Valentina Assente ------- ------     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 13,05     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 9,00 13,05     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di novembre, la V Commissione Consiliare si è 

riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, c/o l’Impianto Sportivo di via della Giraffa, (così come da O.d.g suppletivo) il  

Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci Marilena, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

La Commissione, dopo aver salutato il Capo Impianto, il prof. Marco La Rosa, si appresta ad 

effettuare il sopralluogo dell’Impianto, che risulta non avere un presidio di controllo. 

Viene informata che il Direttore dei lavori è l’Arch. Merlino il capo cantiere è  il sig. Mazzara. 
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Dalla visita ai locali attinenti gli spogliatoi, servizi e docce distintamente per disabili, uomini, 

donne, la Commissione può constatare che i lavori sono quasi ultimati. 

 

Da quanto viene riferito da un dipendente della ditta appaltatrice, è previsto il rifacimento della 

facciata. 

Tutto quanto lo spazio esterno, risulta essere abbandonato, la Commissione auspica pertanto che 

ultimati i lavori di manutenzione edilizia, il Settore Verde intervenga tempestivamente. 

La Commissione durante la visita presso lo spazio esterno prende atto della presenza di una pista di 

pattinaggio, dove Il Cons. Mattaliano ipotizza un progetto con la realizzazione di campi da tennis 

e/o pallavolo e/o pallacanestro. 

Viene anche evidenziato un grandissimo spazio verde adiacente l’Impianto, dove viene preso in 

considerazione  installazione di una denso struttura in cui poter fare attività ludiche o anche teatrali. 

Uscendo dall’impianto, presso la villetta adiacente, la Commissione prende atto che lo spazio 

parchettato che si trova davanti alcune panchine, risulta essere pericolosissimo a causa di 

innumerevoli assi di legno divelte. E’ per tali ragioni, che viene deciso di fare NOTA al COIME per 

richiedere tempestivamente l’intervento. 

Dopo aver preso atto altresì, della vicina Scuola Media Statale Pier Santi Mattarella, la 

Commissione si ripromette di effettuare una visita presso l’Istituto, per verificare lo stato della 

palestra, e contestualmente constatare se la Dirigente Scolastica, a seguito richiesta  fatta dal Settore 

Sport,   ne avesse dato la disponibilità. 

La Commissione prosegue il sopralluogo presso l’impianto sportivo Pattinodromo di via Mulè, dove 

incontra il Capo Impianto sig. Gaetano Pistone e il Sig. Salemi. 

La Commissione viene informata che l’Impianto, inaugurato il 21 marzo del 2017, rimane aperto 

dalle ore 7,00 alle 18,00 con 2 turnazioni, in periodo estivo fino alle 20,00, sabato e domenica 

rimane chiuso. 

Non sono mai stati organizzati eventi e da quanto afferma il sig. Pistone ha sempre constatato un 

totale abbandono. 

Le unità lavorative in servizio preso la struttura, sono 8 di cui: 1 full-time, 1 part-time su 2 giorni in 

quanto il terzo giorno lo svolge presso l’impianto San Ciro, 1 part time su 4 giorni, 1 part time su 5 

giorni, 4 COIME di cui 2 andranno in pensione a breve. 

Da quello che dichiara il Sig. Pistone, l’Impianto non viene fruito, il pubblico nonostante l’accesso 

sia gratuito, non frequenta la struttura.  

Per quanto riguarda la pavimentazione della pista, si ravvisa la necessità d’intervento su alcuni 

punti, in quanto il  rivestimento presenta delle imperfezioni. 



Ampio   dibattito viene avviato, a seguito la constatazione dell’installazione di alcuni giochi per 

bambini in un spazio all’interno della struttura,. A questo piccolo parco giochi, tra l’altro in uno 

stato d’abbandono dal punto di vista di manutenzione verde, viene negato l’accesso e quindi non è 

utilizzato dal pubblico in quanto, così come dichiara il capo impianto, la responsabilità non rientra 

tra i suoi compiti. La Commissione rappresenta dunque la necessità di coinvolgere gli Uffici 

preposti ( Arredo Urbano – Ville  Giardini- Politiche Sociali), allo scopo di trovare,  attraverso 

interlocuzioni, soluzioni idonee tali, da donare lo spazio  al territorio. 

La Cons.ra Lo Monaco, esprime disappunto per varie ragioni, ritiene grave infatti che non venga 

effettuata la manutenzione del verde, grave la presenza di una casetta in legno che non viene 

utilizzata e sulla quale non è mai stata mantenuta la manutenzione. 

La Commissione, alla luce di quanto emerso da questo sopralluogo, si riserva di riprendere la 

trattazione della questione in sede, affinchè vengano elaborati i percorsi per giungere ai dovuti 

provvedimenti. 

Alle ore 13,05 il Vice Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 13,05 

 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

 

            Cesare Mattaliano 

 

                


